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Ata da Quadragésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
26 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 26 dias de setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 47ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: José 
Domingos dos Santos. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC140351/2017, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do PDDE, no valor de R$ 7. 680,00; Comunicado nº 
MC140352/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
4.290,00; Comunicado nº MC140353/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.380,00; Comunicado nº MC140354/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.460,00; Comunicado nº 
MC140355/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
1.160,00; Comunicado nº MC140356/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 2.920,00; Comunicado nº MC140357/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.410,00; Comunicado nº 
MC140358/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.150,00; Comunicado nº MC140359/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.360,00; Comunicado nº MC140360/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
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programas do PDDE, no valor de R$ 11.300,00; Comunicado nº 
MC140361/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
1.600,00; Comunicado nº MC140362/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.390,00; Comunicado nº MC140363/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.440,00; Comunicado nº 
MC140364/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.210,00; Comunicado nº MC140366/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 9.300,00; Comunicado nº MC140365/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 4.780,00; Indicação nº 955/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento e a drenagem da 2ª Travessa da Rua das Guarebas, Santíssimo; 
Indicação nº 956/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita 
ao Poder Executivo o fechamento de um buraco na Rua 1, Cohab; Indicação nº 
957/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma pista de skate no Parque dos Eucaliptos, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 958/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da Rua Vereador Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação 
nº 959/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal e a capinação das Rua 1, 2, 9, 10, 11, 12, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 960/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de um buraco na Rua 
Marquês do Herval, Centro; Indicação nº 961/2017, Vereador Labreíldes dos 
Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 2ª Travessa da Rua Dezenove, Santíssimo; Indicação nº 
965/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua Tabira, Garapu; Indicação 
nº 966/2017, Vereador Mário Anderson -Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma pista de skate no Parque dos Eucaliptos, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 467/2017, Vereador Carlos José Mendes 
Silva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de câmeras de segurança e 
policiamento, nas áreas externas do prédio Casa Vicente Mendes, onde 
funciona a Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, e também de toda 
a Rua Tenente Manoel Barbosa; Requerimento nº 468/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da 1ª Travessa da Rua 02, Charneca; Requerimento nº 
469/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua 04, Charneca; 
Requerimento nº 470/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa 
da Rua 02, Charneca; Requerimento nº 471/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
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drenagem da 2ª Travessa da Rua 04, Charneca; Requerimento nº 472/2017, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da 3ª Travessa da Rua 04, Charneca; 
Requerimento nº 478/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da Rua Marta Dantas, Garapu; 
Requerimento nº 479/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da Rua Girassol, Garapu; Projeto de Lei nº 
131/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que dispõe sobre a declaração de 
utilidade pública da Associação dos Moradores da Praia de Gaibu, localizada 
no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 132/2017, 
Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a regulamentação de edificações 
e vistorias periódicas em marquises e sacadas no Município do Cabo de Santo 
Agostinho-PE; Projeto de Lei nº 133/2017, Poder Executivo, que dispõe sobre a 
autorização da Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho ao Poder 
Executivo do Município, para firmar cessão de uso de área de Uso Institucional 
situada no Loteamento Cidade Garapu e dá outras providências; Projeto de 
Resolução nº 13/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que concede a 
medalha Joaquim Nabuco a João Ivison Carneiro Silva; Projeto de Resolução 
nº 14/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que concede o Titulo de 
Cidadania Cabense a João Severino de Assunção. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Aplauso para a Secretária 
Edna Gomes pela reinauguração do Recanto da Criança. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala da contradição do 
Governo, pois a creche de Garapu está há nove meses fechada, também fala 
dos 4 mil homicídios em Pernambuco só neste ano, pede que o Município 
explique quanto recolhe da taxa de iluminação pública, fala sobre a Proposta 
de Emenda à Lei Orgânica nº 23/2017, e pede que haja flexibilização na lei, 
pois o que vale é o que está na lei, pede que se retire de pauta; Vereador José 
de Arimatéia, fala sobre o Projeto de Lei nº 133/2017, do Poder Executivo, e 
questiona os interesses no repasse deste terreno, afirma que vai querer 
informações pois não vai entregar um cheque em branco, discorre sobre a 
Proposta de Emenda à Lei Orgânica  nº 23/2017, diz que a mesma levanta 
muitas dúvidas, e quer que a negociação seja explicita na lei; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro critica a seleção simplificada cobrar inscrição, lê 
documento que vai encaminha ao Ministério Público e defende a prerrogativa 
de fiscalizar dos Vereadores, também quer que seja criada uma comissão 
especial para acompanhar a avaliação curricular; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este diz que a seleção simplificada não é a solução, mas é melhor 
que os mais de 2 mil contratos que estão atualmente. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
933/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 934/2017, 
Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 935/2017, Vereador 
Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 936/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 944/2017, Vereador Gessé Valério; 
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Indicação nº 945/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Indicação nº 
946/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 947/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 948/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
949/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 950/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 950/2017, Vereador Labreíldes 
dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 952/2017, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho; Indicação nº 953/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; 
Indicação nº 954/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Requerimento 
nº 463/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 464/2017, 
Vereador José Feliciano-Cianinho; todas aprovadas a unanimidade; em 
Segunda Votação: Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 23, de 21 de 
agosto de 2017, Poder Executivo; que teve 3 votos contrários dos Vereadores 
Ezequiel Manoel, José de Arimatéia e Ricardo Carneiro, e 13 votos favoráveis; 
tendo sida aprovada. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 27 de setembro, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


